



北平田保育園 R1. 12. 27 No.10

早いもので今年も残りわずかとなりました。ちらちらと雪が降ってくると「雪だるま作る~」「明日遊べる?」と雪遊びすることを楽しみにしていたのですが、なかなか雪遊びすることが出来ませんでした。年明けは思う存分雪遊びが出来るかな?

さて、先日はお忙しい中、ゆうぎ発表会にお越しいただきありがとうございました。たくさんのお客さんに緊張しながらも、楽しんで踊る姿が見られました。また、サンタさんからのプレゼントに喜んでいた子ども達でしたね(^^♪今は発表会の余韻に浸りながら、他のゆうぎを踊ろうと衣装を身に付け楽しんでいる子ども達ですよ!

クリスマスパーティー

楽しかった



25日にクリスマスパーティーをしました。前日に、3歳児さんが部屋の飾り作りをしたんですよ!当日は、ゲームをしたりプレゼント探しをしたりして楽しめました(*^-^*)



お知らせとおねがい

☆ハンカチ・ティッシュの忘れ物が多く、トイレではズボンに拭く姿が見られます。お子さんと一緒に持ち物の準備をして忘れ物がないようにしましょう。

☆雪遊びの準備をお願いします。雪遊び用の防寒着や雪ズボンは着用して登園しても、園用として置いておいても大丈夫です。また、手袋には紐をつけて、防寒着の袖に通してください。防寒着類すべてに記名と掛け紐をつけてください。毎週末に持ち帰りとなります。

